

# *Solicita Evo Morales investigar corrupción en caso de empresa brasileña Odebrecht*

---



La Paz, 2 abr (RHC) El presidente de Bolivia Evo Morales anunció que solicitará a la Asamblea Legislativa Plurinacional del país crear una comisión mixta para investigar las denuncias de corrupción vinculadas a la empresa brasileña Odebrecht.

En la sede del Comando General de la Policía, en la Paz, el jefe de Estado del país andino afirmó que ni el gobierno ni él están implicados en ningún acto delictivo con empresas, mucho menos con Odebrecht, y llamó al parlamento a dar con los autores si ha habido extorsión y soborno, en la adjudicación de construcciones de obras.

Reafirmó el primer mandatario boliviano que el gobierno es el más interesado en investigar ese caso de corrupción, que según consideró puede estar manipulado y organizado por la Odebrecht.

Evo Morales detalló que la mencionada comisión mixta estará integrada por diputados y senadores, tanto del oficialismo como de la oposición.

El caso Odebrecht trata de una

investigación publicada por el Departamento de Justicia de Estados Unidos sobre coimas de dinero y sobornos a funcionarios de gobierno de varios países, realizados por la constructora brasileña, para obtener beneficios en contrataciones públicas.

Igualmente, el mandatario boliviano, Evo Morales, felicitó al recién electo presidente de Costa Rica, Carlos Alvarado, quien resultó victorioso con el 60 por ciento de los votos en la segunda vuelta electoral del domingo.

El jefe de Estado saludó también la elección de la compañera de fórmula de Alvarado, Epsy Campbell, quien se convertirá en la primera mujer afrodescendiente en ocupar el cargo de vicepresidenta en Costa

Rica.

'Felicitar al hermano Carlos Alvarado, por su contundente victoria en las elecciones de Costa Rica, y a la hermana Epsy Campbell, quien será la primera vicepresidenta del pueblo afro del continente', escribió Morales en su cuenta de la red social Twitter.

El presidente boliviano les deseó a las autoridades recién electas éxitos en su gestión gubernamental y en su lucha por la inclusión y la igualdad.

Alvarado y Campbell serán posesionados en los cargos en mayo, en una ceremonia de investidura.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158976-solicita-evo-morales-investigar-corrupcion-en-caso-de-empresa-brasilena-odebrecht>



**Radio Habana Cuba**